

C'est avec une immense tristesse que nous avons appris le décès de notre ami Daniel Lajoux. Militant socialiste de la première heure, Daniel était estimé de tous, il savait être combattif et courtois. Il était homme de conviction, nous partagions les mêmes valeurs.

Je n'ai pas oublié que Daniel Lajoux a été co-directeur de ma campagne pour les élections législatives de 2007. Je sais ce que je lui dois. Il a été un des grands artisans de cette victoire. Nous sommes nombreux, socialistes et amis, à partager la peine de sa famille. A son épouse Yvette, à son fils Frédéric, et à tous ses proches, je présente mes sincères condoléances.

Hervé Féron